

# LE SOCIALISME

(version originelle du marxisme)

**Le 1er novembre 2023.**

**La France : Un pays de malades. Pas très rassurant tout cela !**

- Selon l'Insee, 88% des femmes avaient, en 2019, consulté un médecin généraliste depuis moins d'un an, contre 80% des hommes. BFMTV 30 octobre 2023

J-C – C'est complètement dingue, c'est incroyable, tout s'explique alors.

Par exemple, pourquoi je n'ai pas de retour ou personne ne m'écrit, c'est sans doute pathologique, psychosomatique. Mes lecteurs devaient déjà être un brin dérangés dans les deux sens du terme, et mes causeries n'ont rien arrangé évidemment, au point de, de quoi au juste, mais d'être responsable de leur état de santé délabré voyons ! Ils m'excuseront de traiter leur cas avec un soupçon de dérision, j'ai du mal à les plaindre à l'heure où les Palestiniens se font massacrer.

Personnellement, les toubibs, je les fréquente le plus rarement possible. Mes visites doivent se compter sur les doigts d'une main en 40 ans ou à peine plus, tant le cynisme de la plupart d'entre eux m'indispose, ou leur tendance à s'enrichir sur leurs malheureux patients sous prétexte qu'ils ont fait de longues études pour s'offrir une rente dorée plutôt macabre me répugne, Molière m'excusera de n'avoir pas mis cela en vers !

---

Quand est-ce qu'on engage la dénazification de la France, de l'ensemble des pays occidentaux, de la « *communauté internationale* », du monde ? (Lire plus loin)

---

Les derniers articles du *Réseau Voltaire* ne méritent pas d'être publiés, l'un n'est qu'un tissu de spéculations parmi d'autres, l'autre en guise d'analyse tient davantage du café du commerce sur fond de soutien au discours dominant ciblant le Hamas, en guise d'analyse avec toujours à la clé le risque d'une guerre mondiale. Sans intérêt.

---

Tout appel en direction de « *la communauté internationale* », au « *respect du droit international* » que piétinent les Etats-Unis et Israël, évoquer « *la solution à deux Etats* », est un coup de poignard porté dans le dos du peuple palestinien.

Le peuple palestinien ne peut compter que sur la mobilisation générale et l'unité du prolétariat international avec les organisations qui combattent à ses côtés pour renverser les régimes en place dans chaque pays occidental, puissance occidentales coloniales et impérialistes qui

cautionnent son génocide réalisé par le régime terroriste d'apartheid de Tel Aviv, pour le compte du capitalisme mondial dominé par l'oligarchie anglo-saxonnes-sioniste.

En dehors de la voie de la Révolution socialiste internationale, point de salut, pour aucun peuple, plus de peuple palestinien !

---

### **Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.**

- Les pertes à Gaza s'élèvent à 8.525 personnes, dont 3.542 enfants et 2.187 femmes, selon le ministère gazaoui de la Santé.

- Plus de 200 mille habitations et immeubles bombardés par Israël. Dont des hôpitaux, des écoles, des mosquées et des églises.

---

### **Guerre Hamas-Israël : au 25e jour du conflit, un bombardement israélien fait 50 morts - AFP/LePoint.fr 1 novembre 2023**

Dans la journée, au moins 50 personnes ont été tuées dans un bombardement israélien dans le camp de réfugiés de Jabaliya, au nord de la bande de Gaza, a annoncé le ministère de la Santé du Hamas. L'armée israélienne a confirmé avoir bombardé Jabaliya, indiquant y avoir tué un commandant du Hamas l'un des responsables, selon elle, de l'attaque du 7 octobre.

---

### **Israël-Hamas: 31 journalistes tués depuis le début du conflit, selon le CPJ - AFP 1 novembre 2023**

Au moins 31 journalistes ont été tués depuis l'attaque du Hamas le 7 octobre sur le sol israélien, parmi lesquels 26 Palestiniens, quatre Israéliens et un Libanais, rapporte le Comité pour la protection des journalistes (CPJ), basé aux Etats-Unis. AFP 1 novembre 2023

---

### **«Combats féroces» : après les bombardements, Tsahal est à l'intérieur de la bande de Gaza - RT 31 octobre 2023**

Les incursions de Tsahal dans la bande de Gaza depuis 48 heures ne laissent plus de place au doute : l'opération terrestre israélienne a commencé. Le porte-parole international de l'armée israélienne, le lieutenant-colonel Richard Hecht, a d'ailleurs précisé ce 31 octobre sur la chaîne britannique BBC que les forces armées intensifiaient leurs opérations «*sur la terre, dans les airs et dans la mer*».

Tsahal a indiqué le même jour que des «*combats féroces*» au sol avaient lieu avec les combattants du Hamas dans le nord de l'enclave gazaouie, tout en faisant état de la mort de deux de ses soldats.

Après d'intenses bombardements depuis trois semaines, l'armée israélienne a commencé à entrer à l'intérieur de la bande de Gaza par plusieurs points stratégiques, selon Clash Reports mais aussi Rybar. D'abord au nord au niveau des localités d'Atatra le long de la mer et à Beit Hanoun, une deuxième incursion a également eu lieu à l'est pour contrôler la route Salah el-Din qui traverse l'enclave du nord au sud. Tsahal a revendiqué ce 31 octobre avoir tué plusieurs «terroristes du Hamas».

L'armée israélienne a ciblé des infrastructures militaires du parti, touchant par moins de 300 cibles dont des «missiles antichars», des «tunnels souterrains» et des «lanceurs de roquettes».

Face aux bombardements et aux conséquences sur la population civile palestinienne, le porte-parole de l'Unicef James Elder a déclaré ce 31 octobre que Gaza était devenu «un cimetière pour des milliers d'enfants». Selon les chiffres de l'organisation internationale, plus de 3 450 enfants ont déjà été tués à Gaza.

Malgré les appels au cessez-le-feu de la part de la Russie, de la Chine, du Brésil, de l'Afrique du Sud, des chancelleries arabes et du secrétaire général de l'ONU António Guterres, le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a rejeté le 30 octobre de manière catégorique toute proposition de trêve. RT 31 octobre 2023

---

### **L'Organisation internationale des Juifs contre le sionisme "prie Dieu pour que la Palestine retrouve sa liberté" - aa.com.tr 31 octobre 2023**

« Les vrais croyants dans le judaïsme déplorent les crimes commis par l'État d'Israël à l'encontre des Palestiniens », déclare Yisroel Dovid Weiss, rabbin d'un groupe antisioniste.

---

### **Amnesty international accuse Israël d'utiliser du phosphore blanc au Liban - BFMTV 1 novembre 2023**

Le phosphore blanc n'est pas considéré comme une arme chimique mais peut provoquer des brûlures importantes sur les personnes touchées et peut mettre le feu à des habitations. Son utilisation en tant qu'arme est proscrite par des conventions internationales.

Quelles preuves sont apportées? "Le Crisis evidence lab d'Amnesty international a vérifié des vidéos et des photos montrant l'utilisation d'obus fumigènes au phosphore blanc (...) Les chercheurs d'Amnesty international ont interrogé le maire de Dhayra, un habitant de Dhayra, un secouriste qui a facilité le transfert des civils blessés vers un hôpital voisin et un médecin urgentiste travaillant dans l'hôpital qui a accueilli les civils blessés", met en avant l'ONG.

Les témoins décrivent une "épaisse fumée blanche" restée toute une nuit dans l'air, dense, et avec une odeur similaire à celle de l'ail. "En outre, Amnesty a vérifié une vidéo de Dhayra datée du 13 octobre, montrant des panaches de fumée dispersés par l'artillerie, ce qui correspond à des munitions au phosphore blanc", ainsi que des images diffusées par un journaliste le 10 octobre.

Enfin, l'association a identifié des obus fumigènes au phosphore blanc de 155mm sur des photos de l'Agence France Presse le 18 octobre près de la frontière libanaise. BFMTV 1 novembre 2023

---

**Tous les Etats qui se prétendent républicains et démocratiques devraient rompre avec le régime terroriste sioniste et son commanditaire anglo-saxon.**

**Guerre Israël-Hamas : la Bolivie rompt ses relations diplomatiques avec Tel Aviv - Le HuffPost 1 novembre 2023**

Le gouvernement « a pris la décision de rompre les relations diplomatiques avec l'État d'Israël, en signe de rejet et de condamnation de l'offensive militaire israélienne agressive et disproportionnée menée dans la bande de Gaza », a déclaré le vice-ministre bolivien des Affaires étrangères, Freddy Mamani, lors d'une conférence de presse.

La Bolivie, gouvernée par le président de gauche Luis Arce, devient le premier pays latino-américain à rompre ses liens diplomatiques avec l'État hébreu.

« Nous envoyons cette communication officielle à l'État d'Israël, dans laquelle nous faisons connaître notre décision », a déclaré la Secrétaire générale de la Présidence, Maria Nela Prada, au cours de la même conférence, annonçant l'envoi d'aide humanitaire à l'intention de la bande de Gaza.

« Nous exigeons la fin des attaques (...) qui ont causé jusqu'à présent des milliers de morts civils et le déplacement forcé de Palestiniens », a-t-elle ajouté.

La Bolivie avait déjà rompu en 2009 ses relations diplomatiques avec Israël. L'ex-président de gauche Evo Morales entendait ainsi protester contre des attaques israéliennes dans la bande de Gaza alors que La Paz reconnaît un État palestinien depuis les années 1980. Les liens diplomatiques avaient été rétablis en novembre 2019 par un gouvernement intérimaire de droite avant que Luis Arce, alors dauphin de Evo Morales, ne remporte la présidentielle en 2020. Le HuffPost 1 novembre 2023

---

**France occupée.**

**Totalitarisme. Comment les autorités justifient un assassinat.**

J-C - Le 19 octobre dernier, près de Nantes un adolescent décède à la suite d'une chute consécutive à un malaise après avoir été vacciné contre le papillomavirus un quart d'heure plus tôt, et ô miracle selon les résultats de l'autopsie dévoilée par le procureur de la République du département, le décès de ce jeune homme serait lié à un traumatisme crânien, mais non au malaise produit par la vaccination intervenue 15 minutes plus tôt.

On apprend que Philippe Delorme, secrétaire général de l'Enseignement catholique, demande la suspension de la campagne de vaccination contre les papillomavirus.

Philippe Delorme reconnaît l'absence de causalité mais affirme que l'incident "*a un lien direct avec la vaccination*". "*C'est bien parce que ce jeune a été vacciné qu'il a fait un malaise, c'est bien le processus de vaccination qui a conduit cet enfant à chuter puis à décéder*", défend-il.

"*Aujourd'hui, je pense qu'il faut se poser les bonnes questions et s'interroger aussi sur la vaccination*", ajoute le secrétaire général de l'Enseignement catholique.

« *Après avoir eu cette vaccination, l'élève a indiqué qu'il ne sentait pas bien. Il a été assis sur une chaise. Et, quelques instants plus tard, il est tombé lourdement sur l'arrière de la tête* », explique Renaud Gaudeul, procureur.

J-C – Pour autant, pas question de remettre en question les intérêts de Big Pharma et de mettre un terme à cette propagande qui a le mérite au moyen de la peur de maintenir les masses dans la servilité ou l'obéissance.

« *L'autopsie a révélé que l'origine du décès résidait dans la survenue d'un traumatisme crânio-cérébral* », poursuit Renaud Gaudeul. « *Nous ne disposons d'aucun élément permettant d'affirmer que le produit vaccinal est lui-même à l'origine du décès. L'origine du décès est la blessure causée par la chute.* »

J-C – Même son de cloche des autorités sanitaires totalement corrompues.

L'ARS précise que l'élève a fait une "*chute lourde*" qui a provoqué un traumatisme crânien. "*Ce type de malaise peut survenir du fait du stress provoqué par la vaccination mais est sans lien avec le produit vaccinal ou à un défaut de qualité du vaccin*", insiste l'agence.

Comme expliqué par l'ARS, la mort de cet adolescent n'a pas de lien direct avec la vaccination et le sérum. Un avis partagé par le ministre de la Santé qui a rappelé sur RTL ce mardi que le drame n'a "*aucun lien avec le produit injecté*". "*C'est un vaccin que l'on connaît très bien, il a été 300 millions de fois injecté dans le monde*", assure Aurélien Rousseau. 20minutes.fr 31 octobre 2023

J-C - Toujours le deux poids deux mesures ou le double langage criminel.

Lorsque le Pr. Raoult rappela que l'hydroxychloroquine avait été diffusée à plus de 3 milliards de personnes en 50 ans dans le monde, et qu'elle était sans risque, il concluait en affirmant que cette molécule efficace pouvait être prescrite contre le covid-19. Les mêmes autorités lui tombèrent dessus et criminalisèrent cette molécule, la retirèrent de la vente libre en pharmacie, déconseillèrent formellement aux médecins d'y recourir, après l'avoir classé parmi les substances vénéneuses ou dangereuses à peine deux mois avant le déclenchement de la dictature sanitaire en janvier 2020, ajoutons, de manière à faire un maximum de victimes, et faire croire qu'il n'existait aucun traitement contre cette maladie, sans quoi les substances à

ARN messenger appelées trompeusement vaccins n'auraient pas pu bénéficier d'une autorisation de mise sur le marché (AMM).

Tous les jours, il y a des millions de personnes et d'enfants qui boivent cette saloperie de Coca-Cola ou Pepsi-Cola sans pour cela en faire une substance saine pour la santé, on pourrait multiplier les exemples par milliers.

Vous aurez remarqué aussi, que c'est le secrétaire général de l'Enseignement catholique, qu'on ne soupçonnera pas d'accointance gauchiste, qui demande la suspension de cette vaccination, et non un dirigeant de la Nupes ou de l'extrême gauche, des syndicats, hélas ! Je le signale au passage, on se demande où ils sont passés, aux abonnés absents ou apparemment de l'autre côté de la barricade chaque fois qu'on a besoin d'eux. Ce sont les faits.

---

### **Quand Renaissance devient une organisation terroriste. Il devrait « être fiché » SS.**

J-C – Ces ordures pratiquent le terrorisme idéologique, intellectuel, s'ils le pouvaient, ils nous assassinaient comme à Gaza.

**« Jean-Luc Mélenchon devrait être fiché S », estime le député macroniste Karl Olive - leJDD 31 octobre 2023**

Sur Europe 1, mardi matin, le député Renaissance Karl Olive a abordé la question du respect des interdictions de manifestations en France, soulignant la responsabilité de certains acteurs politiques dans la division croissante due au conflit entre Israël et le Hamas. L'élu a critiqué La France insoumise pour ses discours, qu'il juge inappropriés et qu'il considère comme une « *instrumentalisation* » des tensions. « *La France insoumise a une grosse responsabilité par rapport à cela. Quand La France insoumise [...] dit "la police tue", ça va raviver la haine dans les quartiers. Quand La France insoumise nous dit que les chefs d'entreprise sont des salopards, c'est inadmissible. Ce sont des créateurs de richesse, ce sont des pourvoyeurs d'emplois. Quand La France insoumise est incapable de qualifier le Hamas comme terroriste, c'est une faute impardonnable* », a expliqué Karl Olive.

« *Jean-Luc Mélenchon est un danger pour la société. Il devrait être fiché S* », a poursuivi le député de la 12e circonscription des Yvelines, estimant que le leader de La France insoumise était « *bien plus dangereux qu'un certain nombre de fichés S dans notre société* ». leJDD 31 octobre 2023

J-C - C'est Netanyahu qu'ils devraient accuser de terroriste et non le Hamas, car il s'avère que tous les crimes imputés aux Hamas relevaient uniquement de la propagande de guerre, pour qui est correctement informé et qui sait lire, ce qui n'est pas donné à toute le monde, je vous l'accorde volontiers.

Ceux qui accusent le Hamas de terrorisme reprennent le principal argument avancé par les sionistes pour justifier le tapis de bombes qu'ils déversent sur la population civile de Gaza

composée à 50% d'enfants, ce dont ils se foutent tous, y compris monsieur Meyssan qui fournit même des arguments supplémentaires aux bourreaux des Palestiniens dans ses articles, gageons que sa sécurité n'est pas en danger.

C'est vrai, "*la police tue*", "*les chefs d'entreprise sont des salopards*", et alors, ce serait interdit de le dire, oui sous un régime totalitaire, celui de Macron ou Breton (UE/OTAN).

Ah les braves patrons "*ce sont des créateurs de richesse, ce sont des pourvoyeurs d'emplois*", leur unique travail consiste à s'accaparer les richesses produites par les travailleurs, vous me direz que ces braves gens se donnent beaucoup de peine pour y arriver, il leur faut faire preuve de beaucoup d'imagination, donc cela mérite salaire, non mais alors, ne soyez pas injuste avec eux ! Quant à être des "*pourvoyeurs d'emplois*", avec quels capitaux sinon ceux qu'ils ont volé précédemment à des travailleurs parce que l'accumulation naturelle du capitalisme n'existe pas, c'est un mythe. Ajoutons, « *pourvoyeurs* » de millions de chômeurs...

---

### **Quand le PS se livre à un amalgame ordurier entre antisionisme et antisémitisme une fois encore.**

J-C – Que fait-il ?

En mettant un signe égal entre « *la police tue* » et « *le Hamas tue* », il fait comme si les agresseurs et les agressés étaient les mêmes et agissaient dans les mêmes conditions, alors que ce n'est pas du tout le cas.

Car en réalité, la police représente les intérêts des oppresseurs qui tuent des opprimés qui combattent légitimement pour faire valoir leurs droits, et le Hamas avec l'ensemble des composantes de la résistance palestinienne armée représentent les opprimés qui se soulèvent tout aussi légitimement contre ceux qui les oppriment ou ont spolié leurs terres depuis 1947-48.

Les Palestiniens tuent principalement des militaires, des policiers, des sionistes armés, et comme dans toute guerre malheureusement, il se trouve des civiles pour mourir avec eux au cours des combats, dont des femmes, des vieux et des enfants, c'est valable et inévitable dans les deux camps, c'est d'ailleurs ce qui donne à chaque guerre un caractère particulièrement injuste et barbare, et la raison pour laquelle nous condamnons toute guerre d'agression, donc celle entamée par les sionistes contre le peuple Palestinien en 1947, en fait depuis la fin du XIXe siècle.

**"Ne pas arriver à dire que le Hamas tue": Faure accusé de mettre une "cible dans le dos"  
de LFI - BFMTV 31 octobre 2023**

"*Mensonges*", "*Calomnies*", "*Dégueulasse*". Olivier Faure s'est attiré les foudres de plusieurs députés insoumis ce mercredi, après avoir mis en cause Jean-Luc Mélenchon sur la guerre entre le Hamas et Israël lors d'une interview sur France 2.

"*Je ne comprends pas qu'on puisse à la fois dire en France 'la police tue' et en même temps (...) ne pas arriver à dire que le Hamas tue et que le Hamas est un mouvement terroriste*", a déclaré le premier secrétaire du Parti socialiste.

La réaction des insoumis ne s'est pas fait attendre. "*En disant que Jean-Luc Mélenchon n'a pas dit que le Hamas tuait (ce qui est un mensonge) tu sais que tu participes à nous mettre une cible dans le dos?*", l'a interpellé Éric Coquerel sur X (ex-Twitter).

Sa collègue Nadège Abomangoli s'est indignée face à une "*diffamation de bas étage*". "*Nous avons condamné immédiatement les crimes de guerre du Hamas! C'est la rhétorique de 'guerre au terrorisme' justifiant le massacre en cours à Gaza, que nous refusons*", a écrit l'élue de Seine-Saint-Denis.

"*Qui refuse de dire que le Hamas tue?*", s'est demandé l'insoumis Hadrien Clouet, avant d'interroger une seconde fois, sous forme de tacle:

"*Pourquoi jouer le rôle d'agent d'influence du Likoud en reprenant les éléments de langage du gouvernement Netanyahu?*" BFMTV 31 octobre 2023

J-C - Quand j'affirme que les dirigeants de LFI se livrent en permanence à un double langage et jeu, je n'invente rien, ils le disent eux-mêmes, lisez :

- "*En disant que Jean-Luc Mélenchon n'a pas dit que le Hamas tuait (ce qui est un mensonge)*"

- "*Nous avons condamné immédiatement les crimes de guerre du Hamas!*"

Ils sont trop compromis pour oser caractériser Netanyahu et l'Etat sioniste de terroriste, ce qu'ils sont véritablement selon même les critères de leur chère ONU. C'est dommage, car cela ouvrirait un vrai débat sur la nature du régime mis en place par les sionistes en 1948.

En rappelant qu'ils avaient fait du zèle en "*condamnant immédiatement les crimes de guerre du Hamas*", ils ont signifié qu'ils avaient mis le doigt dans l'engrenage de la compromission, donc on exige d'eux qu'ils aillent jusqu'au bout de leur reniement, de manière à qu'aucune tache ne vienne ternir l'union sacrée avec Macron-Netanyahu-Biden.

Ce qu'ils ne comprennent pas à LFI ou feignent de ne pas comprendre, c'est qu'en associant ou identifiant Hamas et terrorisme, en le caractérisant de terroriste, cela permet d'obtenir d'emblée le soutien de « *la communauté internationale* » et des institutions internationales, de ce qu'ils appellent l'opinion publique qu'ils ont conditionnée au préalable de longue date, pour ensuite justifier l'offensive militaire de Tsahal sur Gaza avec ses dizaines de milliers de morts, fief du Hamas. Partant de là, personne n'est censé s'opposer à cette caractérisation sous

peine d'être accusé immédiatement de soutenir une organisation terroriste ou de se voir jeté en pâture aux médias

De plus, cela permet de faire passer à la trappe, qui est le réel agresseur dans cette guerre, qui en est à l'origine, depuis quand, cela clôt tout débat avant même qu'il ait lieu, c'est du domaine du terrorisme idéologique ou intellectuel.

---

**C'est l'histoire d'opportunistes qui veulent plaire à tout le monde et qui finissent par se mettre tout le monde à dos, logique et mérité.**

**"Nous avons condamné": Mélenchon justifie le fait de ne pas qualifier le Hamas d'organisation terroriste - BFMTV 12 octobre 2023**

Jean-Luc Mélenchon a évoqué ce mercredi 10 octobre les attaques menées par Hamas en Israël lors d'une conférence à Bordeaux : *"On dit 'vous n'avez pas condamné'. Bien sûr que si, bien sûr que si, nous avons condamné. Aucun crime ne trouvera jamais grâce à nos yeux"*, a-t-il déclaré.

*"Si j'avais à gouverner la France, je n'utiliserais pas ce vocabulaire (NDLR: l'emploi du mot 'terroriste' pour qualifier le Hamas)"* car *"si nous acceptons de caractériser comme terroriste une action de guerre, nous la soustrayons au droit international, le droit international ne prévoit aucune dénomination de caractère terroriste"*, explique-t-il.

*"Les deux seules organisations qui ont été montrées par l'ONU comme étant des organisations terroristes sont Al Qaïda et Daesh, point final"*, ajoute Jean-Luc Mélenchon.

*"Si nous voulons que ce que nous appelons des crimes de guerre soient poursuivis et jugés, il faut les appeler par le nom qui permet de le faire"*, dit-il encore. BFMTV 12 octobre 2023

J-C - Mélenchon a condamné "les crimes" attribué au Hamas par les autorités sionistes, en leur faisant confiance, ignorant que la propagande de guerre existait, la multitude de manipulations de l'information auxquelles on a assisté depuis le 11 septembre 2001 ou bien avant.

Peu importe ce que prévoyait "le droit international", puisque c'était fait pour être violé par ceux qui l'avaient conçu, il a fait l'idiot ou quoi, sinon c'est fait pour être imposé à des Etats qui n'ont pas les moyens de l'appliquer, de sorte qu'ils seront mis au banc des nations au mieux, au pire bombardés et occupés. Il ne peut se départir du piège du "droit international" que chacun peut interpréter à sa façon, tout en sachant que ce sont ceux qui parleront le plus fort qui auront raison et pas monsieur Mélenchon !

Comme si une officine allaient poursuivre ou juger les crimes de guerre, oui ceux imputés au Hamas, à Kadhafi, Assad,, Chavez, mais pas à l'Etat sioniste ou aux Etats-Unis, ce n'est pas sérieux.

## Qui a dit Organisation Terroriste de l'Atlantique Nord ? Supprimer le capitalisme et le nazisme ne sera plus qu'un vieux souvenir...

**Assassinats, viols et réseaux pédophiles : l'OTAN de Gladio 2.0 - donbass-insider.com 31 octobre 2023**

Extraits.

Les défenseurs des droits de l'Homme de la Fondation pour Combattre l'Injustice ont recueilli des preuves qui mettent en lumière les atrocités que les soldats de l'OTAN ont commises et continuent de commettre sur les territoires occupés de l'Europe. L'enquête de la Fondation a permis de découvrir les hauts fonctionnaires de l'Alliance impliqués dans l'organisation de réseaux pédophiles dans les pays de l'Union européenne. Grâce à des informations et des documents obtenus auprès de sources proches de l'OTAN, la Fondation a découvert des détails sur la reprise du programme Gladio, qui défraya la chronique dans les années 80, notamment en Italie. Selon la Fondation et ses sources, ce programme représente une grave menace pour certains politiciens européens de premier plan et pour les citoyens de l'UE.

Les historiens allemands estiment que 860 000 femmes allemandes ont été violées rien que par des soldats français, britanniques et américains pendant et après la Seconde Guerre mondiale, dont 190 000 ont été abusées sexuellement par des soldats américains.

Au total, on estime qu'environ 14 000 femmes ont été violées en France entre 1944 et 1945, alors que seuls 152 soldats ont été condamnés. Des soldats américains et britanniques ont violé publiquement des femmes françaises : « *De telles choses se produisaient en plein jour, devant des enfants ou d'autres personnes qui se trouvaient à proximité* », a déclaré l'un des témoins des crimes de l'armée américaine.

Au début des années 1950, l'organisation communiste des femmes Unione Donne Italiani a demandé une indemnisation pour environ 12 000 femmes victimes de violences sexuelles de la part des forces d'occupation des États-Unis, de la France et de la Grande-Bretagne. Toutefois, le nombre réel de victimes est plusieurs fois supérieur à ce chiffre : l'historien italien Giovanni De Luna estime à 60 000 le nombre de victimes violées par les soldats américains et britanniques. Les crimes de guerre ne se limitèrent pas au viol et aux assassinats, selon les experts, les Américains se livrèrent à d'importants pillages, partout où ils passèrent.

Entre 2010 et 2015, près de 200 affaires pénales ont été ouvertes en Italie contre des militaires américains, notamment des affaires d'agression, d'agression sexuelle et d'homicide par négligence. Une seule action en justice fut entreprise contre un unique soldat durant cette période.

« *Il existe au sein de l'OTAN de vastes cellules pédophiles disséminées dans toute l'Europe. Il ne s'agit pas seulement de filmer et de distribuer de la pornographie infantile aux militaires,*

*mais aussi de trafiquer des enfants pour la satisfaction sexuelle de hauts responsables militaires de l'OTAN. Ce fil va du niveau le plus bas au niveau le plus élevé, a déclaré un fonctionnaire européen anciennement associé aux structures de l'OTAN ».*

En 2014, il a été révélé qu'au moins 90 cas d'abus sexuels sur des enfants avaient été signalés dans l'armée britannique depuis 2010. Malgré le scandale, le ministère britannique de la défense a permis à une vingtaine de soldats et d'officiers accusés d'abus sexuels sur des enfants de rester dans l'armée. Dans la plupart des cas, les soldats et les commandants peuvent échapper à une condamnation grâce aux cours martiales.

Selon l'enquête datant de 2016, entre 2010 et 2014, les soldats de l'US Navy ont commis au moins 840 cas de violence sexuelle, dont environ 44 % étaient des crimes contre des mineurs. Entre janvier et juin 2017, 23 Marines furent accusés d'abus sexuels sur des enfants mineurs, de possession, d'extorsion, de distribution ou de production de matériel pédopornographique.

Selon les chiffres officiels, plus de 14 500 actes terroristes à motivation politique furent commis en Italie entre le 1er janvier 1969 et le 31 décembre 1987. Ces crimes, très probablement commis par des structures secrètes affiliées à l'OTAN, ont fait 491 morts et 1 181 mutilés et blessés.

<https://www.donbass-insider.com/fr/2023/10/31/assassinats-viols-et-reseaux-pedophiles-lotan-de-gladio-2-0/>